



LADUNGSSICHERUNGSHANDBUCH
Cargo Securing Manual

Ausgestellt nach Regel VI/5.6 und Regel VII/5.6 des Internationalen Übereinkommens von 1974 zum Schutz des menschlichen Lebens auf See, geändert durch das Protokoll von 1988 (SOLAS 74/88) und den Richtlinien zur Erstellung des Ladungssicherungshandbuchs (MSC Rundschreiben 745)

im Namen der Regierung der
BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND
durch die Berufsgenossenschaft Verkehrswirtschaft Post-Logistik Telekommunikation

Issued in accordance with regulation VI/5.6 and regulation VII/5.6 of the International Convention for the Safety of Life at Sea, 1974, and its Protocol of 1988 (SOLAS 74/88) and the Guidelines for the Preparation of the Cargo Securing Manual (MSC/Circ.745)

under the authority of the Government of the
Federal Republic of Germany
by Berufsgenossenschaft Verkehrswirtschaft Post-Logistik Telekommunikation

Hiermit wird bescheinigt,
This is to certify

dass das Ladungssicherungshandbuch für das Schiff
that the Cargo Securing Manual for the ship

Name des Schiffes
Name of ship

Unterscheidungssignal
Distinctive number or letters

Heimathafen
Port of Registry

IMO Nummer
IMO-Number

ordnungsgemäß überprüft und als vollständig in Übereinstimmung mit SOLAS 74/88 Regel VI/5.6 und Regel VII/5.6 und den Richtlinien zur Erstellung des Ladungssicherungshandbuchs befunden worden ist.
has been duly examined and found to be fully in compliance with regulation VI/5.6 and regulation VII/5.6 of SOLAS 74/88 and with the Guidelines for the Preparation of the Cargo Securing Manual.

Ausgestellt in Hamburg, am
Issued at Hamburg (Date of issue)

(Siegel)
(Seal)

**BERUFGENOSSENSCHAFT VERKEHRSWIRTSCHAFT
POST-LOGISTIK TELEKOMMUNIKATION
- Dienststelle Schiffssicherheit -**